



Europa Press

Farmacias

Bajada de persianas simbólica para denunciar los impagos

Las farmacias se plantean emprender acciones reivindicativas si la Generalitat Valenciana mantiene el impago por las facturas de los medicamentos: no les ha pagado a final de junio la deuda de mayo. Una de estas medidas ha sido la «bajada de las persianas» simbólica y voluntaria, a modo de protesta pacífica, como se propuso el lunes en la asamblea del Muy Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia (Micofo). Este jueves ya lo hicieron muchas. Otras de las medidas planteadas es la distribución de carteles informativos para colocar en todos los establecimientos de la provincia. ■